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ご意見･ご要望お寄せください！ 公式HPからはこちら

日本共産党千葉市議団 かばさわ洋平 市政報告 ２０２４年 Vol.１７６

動画

かばさわ議員 議案質疑

かばさわ洋平チャンネル
登録者数 2,452名

●かばさわ議員 １２月にこれまで使用できた健康保険証の廃止に伴い、マイナ保険証をつくりたくない市
民への対応について伺う。また、現在マイナ保険証と紙の保険証で診療報酬に差があり、自己負担額にも差
が生じているが、マイナ保険証ではなく資格確認書で不都合や不利益となることがあるのかどうか、伺う。

■保健福祉局長 マイナ保険証をお持ちでない方には、資格確認書が発行され、従来の保険証と同様、医療
機関で受診することができる。また、これまでは「マイナ保険証で受診する場合」と「紙保険証で受診する場
合」とで診療報酬に差があった。本年12月からは、マイナ保険証か資格確認書で受診することになるが、診
療報酬の差は設けられていない。

千葉市マイナ保険証利用率
（2024年6月時点）

●国民健康保険 13％
●後期高齢者医療保険 9％

●かばさわ議員 千葉市国保における健康保険証更新資料にはマイ
ナ保険証への切り替えを大きくPRし、明らかにマイナ保険証、任意制
度であるマイナンバーカードを半ば強制するようなやり方で問題であ
ると指摘せざるを得ない。今後は資格確認書で医療受診が可能であ
ることをHPや市政だより等で市民に伝わるよう周知改善すべきだ。

■保健福祉局長 市ホームページや市政だよりなどを用いて、市民の皆様が新たな制度の内容を御理解い
ただけるように､丁寧に周知していく。

●かばさわ議員 全国保険医団体連合会のアンケート調査結果では、マイナ保
険証における資格認証エラーなどトラブルがあった医療機関は6割にも上って
おり、政府にも145万人の署名が提出され、健康保険証の存続を求めている。
１２月以降、医療機関は混雑やトラブルなどにより、市民の医療への影響が懸
念されるため、国に健康保険証の存続を求める必要があるのではないか。

■保健福祉局長 マイナンバーカードと保険証の－体化は、市民の皆様や医療機関等の御理解をいただき
ながら進めるべきと考えている。一体化を進めるにあたっては、医療の質の向上などのメリットがあること
や、マイナ保険証をお持ちでない方も資格確認書により受診の機会が確保されることなど、新たな制度の
内容を御理解いただけるよう周知に努めていく。

『声を上げれば政治は動く』 かばさわ洋平・著
44歳トップ当選！日本共産党千葉市議会議員の奮闘記
小中学校エアコン設置、子ども医療費拡充など議会論戦と
住民運動で市政を大きく動かしてきた取組など綴っています。

9/3発売！ 初の著書を出版しました！

アマゾン
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千葉市議会議員

議会質問でバス
ケットコート改修
を求め、綺麗な
コートに改修され
8月から供用開始
となりました。

●かばさわ議員 ９月大雨で法面崩落した誉田町164号線は、鎌取駅北側に
ある『こども病院』や『千葉リハビリテーションセンター』など医療機関へアク
セスする大事な道路であり、朝夕の渋滞が深刻化しているため、早期の車両
両側通行への復旧を求めますが、工事内容と今後の開通見通しを伺う。

■建設局長 現在、片側交互通行の規制だが、この状況を解消するため、大型
土のうによる法面の応急復旧に着手したところであり、来月中には暫定の
舗装を行い、規制を解除する予定としている。

法面崩落した誉田町164号線の早期復旧を！

越智町古民家カフェ開発への指導強化を！
●かばさわ議員 越智町の古民家カフェについては森林を大量伐採し、雨天
時に近隣道路や田んぼなどに土砂が流出する事案が続いているため、周辺
に影響が出ないよう対策を講じること、地元自治会への説明会を再度開催
するよう強く指導すべきだ。

■経済農政局長 報告を受けた際、土砂の流出や騒音などの苦情があるとも
伺っていたので、届出者に対して土砂を流出させないような対策を施すこと
や、周辺住民に配盧して作業等をするよう対応を依頼してきたところであり
関係所管と連携し、地域住民への丁寧な対応についても依頼していく。

「勉強がわからない」子どもに寄り添った教育を！
●かばさわ議員 千葉市こども基本条例アンケートで小学生の多くが学校で困っていることに「勉強がわから
ない」「宿題が多い」などの声に対する見解はどうか。また、子ども達の切実な声を真剣に受け止め、宿題を多
く出す教育から、理解が不足している子どもに対する丁寧な補習や学習支援に改善を求める。

■教育長 「勉強がわからない」と感じている児童が10～15％
程度いることに関しては真摯に受け止め、更なる授業の改善等
を図りながら、児童が「わかった」「できた」と実感できるよう、
確かな学力の定着を図っていく。宿題の量については、目的の
一つである学習習慣の定着が図れるよう児童や保護者等の声
を踏まえつつ、各学校において適切に実施していく。個々の児
童生徒の理解度に応じた学習支援を行っているが、より一層児
童生徒一人一人の困り感に寄り添った支援に努めていく。

あすみが丘ふれあいの広場公園
バスケットコート改修完了！

「日本維新の会・無所属の会」
議員に対する辞職勧告決議が可決

「日本維新の会・無所属の会」に所属する櫻井
崇議員と大平真弘議員に対する辞職勧告決議が提
出され、日本共産党千葉市議団含め、本会議出席
の44名全員の議員の賛成により可決しました。
党市議団は、請願を偽造することは許されない

行為として、市民から信頼される千葉市議会とな
るよう議会改革に取り組むと声明を発表しました。

声
明


	スライド 1
	スライド 2

